



El Sol de México

MES DE LA PATRIA

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 20 DE SEPTIEMBRE DE 2018 | AÑO LIII | NO. 19,096 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



75 y 195
MÉXICO UNIDO
ante la devastación
de los sismos

ERNESTO MUÑOZ

PEÑA NIETO

En macrosimulacro

En Los Pinos, el presidente Enrique Peña Nieto participó en el macrosimulacro nacional de sismo, al igual que casi todos los habitantes de la ciudad. **Pág. 24**



PRESIDENCIA

LÓPEZ OBRADOR

Destinará 10 mmdp

Andrés Manuel López Obrador presentó el Plan Nacional de Reconstrucción en Juchitán, Oaxaca. El presidente electo de México adelantó una inversión de 10 mil millones de pesos para llevarlo a cabo. **Pág. 24**

"YO NO LE DESEO ESTO A UN PADRE"

A un año del sismo de magnitud 7.1 que sacudió a estados de la zona centro del país, padres de familia de los pequeños que perdieron la vida en el Colegio Enrique Rébsamen pidieron justicia, porque aseguran que lo que les arrebató a sus hijos fue la impunidad y no el movimiento telúrico. "Yo no le deseo esto a un padre: mi hija murió por la impunidad, por la negligencia", dijo Alejandro Jurado, padre de la pequeña Paola. **Pág. 26**



AFP

ANTE IMPUGNACIONES DE MORENA

TEPJF ordena el recuento de votos en Puebla

VÍCTOR JUÁREZ/El Sol de Puebla

La panista Martha Erika dice que se tendrá la plena y absoluta certeza de su triunfo

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó el recuento total de votos en los 26 distritos electorales de Puebla, relacionados con la elección de Gobernador.

Esto para garantizar certeza en los resultados, ya que la diferencia entre el primero y el segundo lugar es de apenas 122 mil 36 votos, el 4.04% de la votación emitida.

"Estoy convencida que con esta resolución, se tendrá la plena y absoluta certeza del

triunfo que obtuvimos para la gubernatura de Puebla", publicó de inmediato en Twitter la gobernadora electa panista de Puebla, Martha Erika Alonso.

Por su parte, el candidato de la coalición Juntos Haremos Historia, Miguel Barbosa, aseguró: "Yo gané por más de 10 puntos, Martha Erika no será gobernadora".

Por unanimidad en los votos, la Sala Superior ordenó a la Sala Regional Ciudad de México realizar nuevo escrutinio, con el

apoyo de la Sala Regional Toluca, la cual se efectuará el 24 de septiembre próximo en una sesión pública e ininterrumpida y en la que estarán presentes todos los partidos políticos.

Morena impugnó los cómputos finales de la elección de gobernador, solicitando el recuento; el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) negó dicha solicitud, por lo que los morenistas impugnaron también esta resolución.

La magistrada presidenta del TEPJF, Janine Otálora, dijo que del análisis de las actas del expediente se advierten diversas inconsistencias en los cómputos y en los recuentos. **Pág. 33**

VIOLENCIA

Plantean crear una policía universitaria

José Ramón Amieva, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, dijo que de manera inmediata se puede crear este cuerpo, pero primero, la UNAM debe solicitarlo. **Pág. 4**

SEÚL Y PYONGYANG

ACUERDO DE PACIFICACIÓN

Las dos Coreas, técnicamente aún en guerra, firmaron un histórico acuerdo militar que reduce la posibilidad de que se produzcan choques entre sus respectivos ejércitos en torno a la frontera que comparten. La noticia fue celebrada por la Unión Europea, Rusia y Estados Unidos. **Pág. 38**



Paul Krugman **Pág. 20**
Alejandro Andrade **Pág. 21**
Juan José Origel **GOSSIP**

TABASCO, EL PRIMERO QUE CANCELA ZEE

Adán Augusto López, gobernador electo de Tabasco, dijo que el proyecto de la Zona Económica Especial (ZEE) es inviable. "A los únicos que va a afectar es a los que piensan que iban a hacer negocios con eso, pero es mucho lo que hay que hacer en el estado", dijo cuando le preguntaron si esto afectaría a la región o a las empresas interesadas. Adelantó que las Zonas Económicas tendrán un nuevo giro a nivel federal y en consecuencia a nivel local. **Pág. 35**



7 503006 1093029